

Le groupe [DOMES PHARMA](#) (sites à Pont-du-Château et Clermont-Ferrand), spécialisée dans la santé animale, poursuit son développement et mise sur l'export. En effet, alors que le marché français est maintenant à maturité, la société s'est tournée vers l'international avec une filiale ouverte en Grande-Bretagne il y a 2 ans. A présent, elle se tourne vers le marché canadien. Des dossiers de demandes d'homologation ont été déposés auprès des autorités locales. Le Canada sera une première étape outre Atlantique avant les États-Unis.

[www.domespharma.com](http://www.domespharma.com)